

un buen camping, y establecerse en él, es decir tomar asiento, "aterrizar" como se dice en el argot del "ROUTISTE" ello les permite - conocer mejor la zona y sus alrededores, pues utilizan su utilitario (valga la redundancia) para - efectuar desplazamientos cómodos.

En definitiva mi más cordial - felicitación a todos los covarxins que bien de un modo u otro han de - cidido viajar y salir a conocer - nuestro maravilloso mundo, cual- - quier medio es aceptable lo impor- - tante es viajar, lograr ese obje- - tivo, pero para aquellos covar- - xins que se quedaron en casa du- - rante el verano, pues también -- animarles a que realicen su viaje prontamente, porque de momento --



han tenido que ir a regar sus le- gumbres, recoger judías, tomates, etc. para mejor recibir a sus pa- rientes y amigos al finalizar --- aquellos su proyecto.

S E R R O.

MODIFICACIONES AL ARTICULO "LA TERCERA EDAD EN COVES", DEL NUMERO 11 DE TOSCAL GROS.

Parte de la información aparecida en el artículo nombrado en la cubertera era incorrecta, o errónea, así nos lo ha hecho saber un miembro de la Asociación de Pensionistas y Jubilados, por lo que en este número de T.G. incluimos las oportunas modificaciones y complementamos la información con nuevos datos que nos han sido facilitados. Son estos:

La asociación se constituyó oficialmente como tal el 11-8-81, cuando Gobierno Civil declaró su inscripción en el correspondiente registro.

Con fecha 6-12-1981 se procedió a la elección de la primera junta directiva, los cargos de presidente y secretario recayeron en MANUEL BELTRAN VILLALONGA y BAUTISTA VAQUER PALLARES, respectivamente.

En 11-12-1983 se renovó parte de aquella junta y resultaron elegidos presidente y secretario, FRANCISCO GARCIA ESTRELLA y JOAQUIN TENA GARCIA.

Tras un nuevo período de dos años, una nueva elección se celebró el 15-12-1985. El nuevo presidente sería JOSE MIGUEL BARBERA PUIG y el secretario elegido MANUEL FOLCH TRAYER, que no llegó a ejercer el cargo.

En 8-12-1986 FRANCISCO GARCIA

ESTRELLA volvía a la junta directiva, esta vez como secretario de la misma.

El 24-1-1988, en una nueva votación, se eligió presidente a JOSE GARCIA MATEU, que por una enfermedad sufrida tuvo que dejar el cargo, ejerciendo en su lugar BAUTISTA VAQUER PALLARES.

Finalmente el 25-2-1990 son elegidos presidente y secretario VICENTE VILLALONGA ZARAGOZA y VICENTE VALLS SALES, respectivamente. Ambos ejercen el cargo en la actualidad.

En cuanto a la financiación se debe aclarar que todo socio que entre a formar parte de la misma paga, además de la cuota mensual, una cuota de entrada de 500 pesetas.

Para terminar, hacer una mención especial a dos personas que han sido vitales en la asociación, por una parte BAUTISTA VAQUER PALLARES, que fue el promotor de la misma y que siempre trabajó con total dedicación, bien en su cargo de secretario, bien ejerciendo funciones de presidente o bien como simple asociado.

La otra, TOMAS VILLALONGA MOLINER quien durante los años de su mandato en la Caja Rural y Cooperativa San Isidro, se volcó en ayudar a esta Asociación.

EQUIPO DE REDACCION DE T.G..